Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 94 m2
Référence 03909
Prix 1 550 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Quartier prisé et au sein d'une résidence bénéficiant d'un emplacement idéal a
seulement 700 metres de la rue d'Antibes...4 pieces de 94m?2 habitables
entierement rénové et investi par un architecte offrant prestations de haut standing,
style moderne et confort.Espace living lumineux donnant sur terrasse et coté nuit 3
chambres completes dont une de maitre avec sa salle de bain privée et
dressing.En plus de la terrasse principale, I'appartement dispose d'un roof-top
privatif de 89m2 entierement aménageable et idéal pour recevoir les invités ou pour

profiter sereinement du large panorama sur la ...

In a sought-after neighborhood in an ideally located residence just 700 meters from
the Rue d'Antibes...4-room apartment with 94m?2 of living space, fully renovated
and designed by an architect, offering top-quality features, modern style and
comfort. Bright living room opening onto terrace and 3 bedrooms, one of which is a
master bedroom with private bathroom and dressing room.In addition to the main

terrace, the apartment boasts a private 89m?2 roof-top that can be fully converted

and is ideal for entertaining guests or enjoying the panoramic view over the Bay of

Cannes.A garage and cellar ...

LABEL PROPERTIES
71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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